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EMENTA: Informações sobre a instalação de 
abrigo no ponto de ônibus localizado na Estrada 
do Jequitibá, próximo à entrada do Condomínio 
Residencial Moinho de Vento.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores:

Considerando que fomos procurados por muitos colaboradores que utilizam o 

ponto de ônibus localizado na Estrada do Jequitibá, próximo à entrada do 

Condomínio Moinho de Vento, onde os mesmos relatam a ausência de um abrigo. 

Essa falta de infraestrutura expõe esses usuários às intempéries, sujeitando-os aos 

efeitos nocivos do sol e da chuva.  

Sendo assim, os mesmos solicitam a municipalidade a instalação do referido abrigo 

no ponto de ônibus. A presença desse equipamento é fundamental para proporcionar 

proteção e conforto durante a espera pelo transporte público, especialmente em 

condições climáticas adversas.

O vereador FRANKLIN, no uso de suas atribuições legais, requer nos termos 

regimentais, após aprovação em Plenário, que seja encaminhado à Excelentíssima

Senhora Prefeita Municipal, os seguintes pedidos de informações: (foto em anexo)

1) A municipalidade está ciente da falta de abrigo no ponto de ônibus 

localizado na Estrada do Jequitibá, próximo à entrada do Condomínio Moinho de 

Vento?

2) Já houve alguma avaliação sobre a necessidade de instalação de abrigo 

nesse ponto de ônibus em consideração à exposição dos usuários às condições 

climáticas?
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3) Existe algum plano ou programa da municipalidade para a instalação de 

abrigos em pontos de ônibus desprovidos dessa estrutura na região?

4) Há um cronograma previsto para a possível instalação do abrigo no ponto 

de ônibus em questão? Caso afirmativo, poderia fornecer informações sobre o prazo 

e os procedimentos envolvidos?

5) Quais são os critérios considerados pela municipalidade ao decidir a 

priorização da instalação de abrigos em pontos de ônibus na cidade?

Justificativa: 

Munícipes usuários do transporte público coletivo procuraram este vereador 

para solicitar providências.

Valinhos, 19 de fevereiro de 2024.

Franklin Duarte de Lima
Vereador
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